



Les jeunes fument moins

Rubrique : actualités - Date : mardi 26 octobre 2004

Sous le titre « les jeunes fument moins » Le Journal du Dimanche rapporte les résultats d'une enquête réalisée par l'association « Paris sans tabac » dans les collèges et lycées de l'académie de Paris. D'après l'enquête, la consommation de tabac chez les 12-13 ans s'est effondrée depuis 2002 : moins 80 %. Chez les 14-15 ans, la baisse est de moins 61 %. Quant aux jeunes de 16 ans, leur consommation a baissé de 55 %. L'hebdo précise qu'en revanche à 17 ans, « les chiffres évoluent moins fortement car de nombreux adolescents sont déjà dépendants ». Le Pr Dautzenberg, président de Paris sans tabac, déclare « Produit convivial, sympa, il y a encore quelques années, la cigarette n'a aujourd'hui plus du tout la même image auprès des jeunes. Les dernières campagnes de publicité ont fait mouche. Les jeunes se fichent qu'un produit soit mauvais pour la santé. Par contre, ce qui les a touché, c'est que les campagnes ont fait de la cigarette un produit sale et dégueu ». Le journal qui revient sur les résultats d'une autre enquête, commandée par l'OFDT, (Escapad) constate par ailleurs que « pour la première fois, en 2003, la consommation de tabac est moins importante en Ile-de-France que sur le reste du territoire surtout parce qu'en banlieue on fume moins, les jeunes Parisiens recevant en moyenne plus d'argent de poche que les jeunes des banlieues. Toutefois, relève le JDD, la « tendance est inverse chez les adultes : ils sont 32 % de fumeurs quotidiens en Ile-de-France contre 29 % dans le reste de la France ».